



19.01.2017

WAS IST LOS MIT HUK-COBURG, ALLIANZ UND DEVK?

Der Zoff um die Signalisation der HUK-COBURG spitzt sich weiter zu. Die Allianz hatte Ende letzter Woche angekündigt keine Unfallschäden mehr in HUK gebrandete Betriebe zu steuern. Aus Köln meldete sich die DEVK, die einigen HUK-Partnerwerkstätten die Verträge gekündigt haben soll.

Am Rande der Vorstellung des DAT-Reports sprachen wir mit BVdP-Geschäftsführerer Robert Paintinger. Im Video-Interview erklärt er die aktuelle Entwicklung und deutet eine Lösung an.

Christian Simmert